

# Ruglio revela la postura de Conmebol ante la reprogramación del partido para el Centenario

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 76
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ruglio-revela-la-postura-de-conmebol-ante-la-reprogramacion-del-partido-para-el-centenario\\_6769.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ruglio-revela-la-postura-de-conmebol-ante-la-reprogramacion-del-partido-para-el-centenario_6769.php)

## RUGLIO REVELA LA POSTURA DE CONMEBOL ANTE LA REPROGRAMACIÓN DEL PARTIDO PARA EL CENTENARIO

*Principal*

*Ruglio revela la postura de Conmebol ante la reprogramación del partido para el Centenario*

El presidente de Peñarol expresó la firme intención del club de disputar el encuentro en compañía de su afición, rechazando la posibilidad de llevarlo a cabo a puertas cerradas.

## **Decisión de Peñarol: Partido se jugará en el Estadio Centenario**

El presidente de Peñarol, Ignacio Ruglio, anunció que la decisión de trasladar el partido al Estadio Centenario y sacarlo del Campeón del Siglo fue tomada debido a que Conmebol "no nos dejó otra opción".

"Hoy negociamos durante todo el día y siempre la respuesta fue la misma: o se sacaba el partido al exterior o se jugaba sin público", afirmó Ruglio, subrayando que el club prefería "jugar este partido con nuestra gente y no a puertas cerradas".

Ruglio también recordó que ya existe un antecedente en el que Conmebol decidió trasladar una final de Libertadores entre River y Boca, estableciendo así un precedente.

La recomendación de llevar el encuentro al Estadio Centenario provino de la Asociación Uruguaya de Fútbol y del Ministerio del Interior.

Pese a la disconformidad de Peñarol por sentar un precedente al sacar el partido del Campeón del Siglo, el presidente consideró que era mejor esta opción que salir del país.

"Lo que sí no negociábamos de ninguna manera era jugar un partido a puertas cerradas.

Por eso, el daño menor, aunque no se logre entender, era la única salida para jugar en el Centenario con nuestro público", explicó Ruglio.

El Ministerio del Interior ya había preparado un operativo de seguridad para el Centenario, que fue informado en la conferencia previa a la resolución.

Se habilitarán todas las puertas y habrá una zona de exclusión vehicular general, similar a lo que ocurre en los clásicos o partidos de selección uruguaya, según indicó el jefe del Estado Mayor, Kerman da Rosa.

La hinchada de Botafogo ocupará la tribuna Colombes, mientras que el resto será redistribuido por Peñarol.

En el marco de la negociación, Peñarol expresó su descontento con la situación que vivió Botafogo en Brasil.

"Nos dicen que tienen expedientes abiertos y que, llegado el momento, se les darán las sanciones.

Pero nosotros necesitábamos tener alguna certeza sobre los detenidos que todavía tenemos en Brasil", manifestó Ruglio.

Además, destacó que es parte del acuerdo que AUF, el gobierno uruguayo, Botafogo y Conmebol se comprometen a permanecer en Río de Janeiro a partir del jueves hasta que los detenidos regresen a Uruguay.

En desarrollo.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

# RUGLIO REVELA LA POSTURA DE CONMEBOL ANTE LA REPROGRAMACIÓN DEL PARTIDO PARA EL CENTENARIO

*Ruglio revela la postura de conmebol ante la reprogramacion del partido para el centenario*

## Tags

*presidente, conmebol, cerradas, partido, estadio, encuentro, centenario, puertas, precedente, trasladar, botafogo, uruguay*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Ruglio afirma que Peñarol cuenta con el potencial necesario para luchar por la gloria en la Libertadores tras su clasificación a semifinales*

**4.1 \*** *Peñarol en sesión: evalúa requerimiento de Conmebol sobre el encuentro con afición ante Botafogo*

**4.9 \*** *Nacional enfrenta un duro revés: sancionados con dos partidos a puertas cerradas fuera del Gran Parque Central tras los incidentes en el Clásico*

**3.6 \*** *Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol*

**4.1 \*** *Ignacio Ruglio al llegar a Brasil: "La Copa Libertadores representa todo para Peñarol"*

**3.9 \*** *Peñarol anunciará detalles en una conferencia el martes, luego de la decisión de Conmebol de trasladar el partido al Estadio Centenario*

**4.5 \*** *Ruglio destaca el regreso de la ilusión en Peñarol tras la victoria frente a Flamengo*

**4.9 \*** *Ruglio destacó la unión del equipo antes de su partida a Brasil: "Existen conexiones que no se encuentran en ningún manual"*

**3.5 \*** *Ignacio Ruglio se pronuncia sobre la situación actual de Juan Izquierdo: ¿cuál es su análisis?*

**5.0 \*** *La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024